



Chronique d'Août 1894

2 Août. — Mort de M. le docteur Joseph-Martin-Pierre Rollet, professeur à la Faculté de médecine, ex-chirurgien en chef de l'Antiquaille, et membre de l'Académie de Lyon, décédé à l'âge de 69 ans. A ses funérailles, qui ont lieu à Beynost (Ain), le 4 août, son éloge funèbre est prononcé par son collègue, M. le docteur Ollier, professeur à la Faculté de médecine.

— Ouverture du Congrès des Sociétés françaises de géographie, dans la Salle des Fêtes de l'Hôtel de Ville, sous la présidence de M. Hamy, membre de l'Institut.

— Ouverture devant la Cour d'assises du Rhône, des débats de l'affaire du nommé San-Iéronimo Caserio, accusé de meurtre, avec préméditation, sur la personne de M. Sadi Carnot, président de la République. L'audience de ce jour est consacrée à l'interrogatoire de l'accusé et à l'audition des témoins.

3 Août. — Débats de la même affaire. L'accusation est soutenue par M. Fochier, procureur général ; la défense de l'accusé est présentée par M^e Dubreuil, bâtonnier de l'Ordre des avocats, désigné d'office. Caserio reconnu coupable, sans admission des circonstances atténuantes, est condamné à la peine de mort.

4 et 5 Août. — Congrès des sapeurs-pompiers de France, représentés